

BERITA TERBARU

Pastikan Libur Nataru Berlangsung Kondusif, Kapolres Jember Pantau Langsung Pos PAM

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 27, 2024 - 09:54



Jember – Libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) dimanfaatkan masyarakat untuk berkumpul dengan keluarga maupun berwisata. Untuk memastikan keamanan dan kenyamanan warga, Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, melakukan pemantauan langsung ke sejumlah Pos Pengamanan (Pos PAM) yang telah didirikan di berbagai lokasi strategis. Kamis (26/12/2024)

Didampingi Ketua Ranting Bhayangkari Ny. Adel Gubunagi dan sejumlah Pejabat

Utama (PJU) Polres Jember, Kapolres mengunjungi beberapa titik yang menjadi pusat keramaian masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan situasi berjalan aman, lancar, dan kondusif selama masa liburan.

"Kami ingin memastikan masyarakat dapat menikmati libur Nataru dengan nyaman dan aman. Kehadiran kami di lapangan juga untuk memberikan semangat kepada personel yang bertugas di Pos PAM," ujar AKBP Bayu Pratama Gubunagi.

Selain memberikan arahan kepada personel, Ketua Cabang Bhayangkari Ny. Adel Gubunagi memberikan buah tangan kepada petugas jaga di setiap Pos PAM yang dikunjungi.

Kapolres juga berinteraksi langsung dengan masyarakat, memastikan kebutuhan mereka selama perjalanan atau aktivitas liburan terpenuhi. Sejumlah lokasi seperti pusat perbelanjaan, objek wisata, dan jalur lalu lintas utama menjadi prioritas pengawasan.

Kapolres menambahkan bahwa pengamanan selama libur Nataru melibatkan sinergi antara kepolisian, TNI, Satpol PP, Petugas Kesehatan dan relawan serta lainnya dengan fokus pada pencegahan potensi gangguan keamanan, seperti kemacetan, kecelakaan lalu lintas, bencana alam dan tindak kriminalitas.

Dengan pemantauan yang intensif, diharapkan masyarakat Jember dapat menikmati liburan Nataru dengan tenang dan penuh kebahagiaan. "Kami imbau juga agar masyarakat selalu mematuhi aturan, menjaga keamanan diri sendiri, dan tetap berhati-hati selama beraktivitas," pungkas Kapolres. (AR)